

Encuentran momia más antigua que "Juanita"

◆ **AREQUIPA.**— Una momia, cuya antigüedad sería mayor a la de "Juanita", fue hallada recientemente en el distrito de San Juan de Siguan, ubicado a 101 kilómetros de esta ciudad, informó ayer el director regional de cultura, Luis Sardón.

La momia, agregó, esta bien conservada, pero seca debido al clima de la costa en donde fue recuperada. Su estudio, indicó, dará información sobre las primeras comunidades indígenas de Arequipa. El funcionario manifestó que "no se puede adelantar si es o no de mayor valor histórico que la Dama de Ampato, ello está en evaluación", manifestó al compararla con el hallazgo de la doncella inca en el nevado Ampato, que dataría de hace 500 años.

La momia y diversos textiles preíncas fueron incautados en el valle de Majes a un grupo de huaqueros cuando se disponían a llevárselos. Moradores de la zona, al enterarse del saqueo, notificaron a las autoridades. "El caso se encuentra en manos del Ministerio Público", detalló.

Sardón precisó que la momia será trasladada próximamente al Instituto Regional de Cultura, entidad que estará a cargo de su custodia y exhibición. "Debido al clima de la costa, sus órganos interiores estarían secos y no preservados como los de Juanita" informó, por su parte, el arqueólogo peruano, José Antonio Chávez.

El director del INC-Arequipa informó, de otro lado, que 420 casonas ubicadas en el centro histórico de la ciudad se encuentran inscritas en la Oficina Regional Registral como patrimonio de la ciudad. "Esta es la primera vez que se inscriben oficialmente propiedades de gran valor histórico y cultural por lo que ahora se puede iniciar un plan de restauración de las casonas", sostuvo.